

ZOO 05/10 magazin

Lust an Politik vermitteln

Schüler in die BV?

Kinder laufen für Haiti

Benefizlauf im Zoopark

Literatur unter freiem Himmel

25 Jahre Bücherbummel

Go for it!

Schüler laufen im Zoopark für Haiti

In der Düsseldorfer Paulus-Grundschule steht seit Februar nicht nur Rechnen, Schreiben und Lesen auf dem Stundenplan. Auch das Thema „Hilfe für andere“ ist ein wichtiger Bestandteil im Unterricht geworden. Auslöser war das schwere Erdbeben in Haiti, das viele Kinder nicht mehr losließ. Fieberhaft wurde überlegt, was man tun kann, um den Erdbebenopfern zu helfen. In einer kurzfristig ins Leben gerufenen Aktion wurden selbstgebackene Muffins im Einzugsgebiet der Paulusschule in Düsseldorf von den Kindern und Eltern verkauft (wir berichteten). Der Erlös daraus – stolze 700 Euro – wurde im

März der Welthungerhilfe übergeben. Dieses war nur der erste Schritt, jetzt folgt der nächste. Am 13. Juni um 15.30 Uhr starten die Schülerinnen und Schüler zum ersten Sponsorenlauf ihrer Schule im Zoopark. Der Erlös aus den gesammelten Spenden kommt ebenfalls der Welthungerhilfe zugute, die unter anderem den Wiederaufbau von Schulen und Bildungsstätten in Haiti unterstützen möchte. Wunsch der Paulusschule ist es, nach Beendigung der Wiederaufbaumaßnahmen in Haiti die Patenschaft für eine Schule zu übernehmen und diese langfristig mit Spenden zu unterstützen.

(tö)